



## PULSO POLÍTICO



### FORMALIZA TRUMP RECAUDACIÓN ARANCELARIA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**A** menos de una semana de asumir la Presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, anunció que creará el Servicio de Ingresos Externos, que se dedicará a recaudar los aranceles que impondrá a gobiernos extranjeros — empezando por México y Canadá— así como de ingresos del extranjero, con lo que despeja dudas de si va o no a aplicarlos a partir del próximo lunes.

Explicó en una conferencia de prensa en Washington que, durante demasiado tiempo, su país ha dependido de cobrar a sus ciudadanos a través del Servicio de Impuestos Internos, pero que es hora de que eso cambie. Anticipó que su gobierno empezará a cobrarles a quienes, a costa de EU, ganan con el comercio lo que considera justo, al asegurar que a través de "blandos y débiles acuerdos comerciales", la economía estadounidense ha generado crecimiento y prosperidad para el mundo, mientras la de su país resulta afectada.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Tardía e informal** la "negociación" del canciller Juan Ramón de la Fuente con integrantes del equipo del presidente Trump, a unos días de que éste llegue a la Casa Blanca. El titular de la SRE "aprovechó" una visita a Arizona para iniciar esa tarea que debió iniciar tiempo atrás.

**Aunque es sabido** que a la toma de posesión del presidente de Estados Unidos acuden solamente las representaciones diplomáticas encabezadas por los embajadores, la presidenta Sheinbaum insistió ayer que, si a la de Donald Trump, el próximo lunes 20, no la invitan, no pasa nada, porque ahí estará Esteban Moctezuma, embajador de México en ese país.

**Arrecia la violencia** en Tabasco tras balaceras, ejecuciones y hallazgo de cuerpos desmembrados en la carretera Villahermosa-Teapa, al tiempo que el gobernador Javier May anunció que llegarán más efectivos del Ejército que, junto con los de la Guardia Nacional y policías federales, enfrentarán a los grupos criminales en pugna que siguen aterrorizando a los tabasqueños.

**Por cierto que** ante tantas masacres y homicidios dolosos que ocurren a diario en algunas entidades, como la de ayer en el municipio morelense de Huitzilac, que obligan al envío de tropas del Ejército y la Guardia Nacional, otras menos violentas se van a quedar sin ese tipo de apoyo.

**La excandidata opositora** al gobierno de Morelos, Lucy Meza, declaró que el desvío de recursos del exgobernador morenista Cuauhtémoc Blanco asciende a por lo menos ¡cuatro mil millones de pesos! y no los 40 que dice la mandataria Margarita González Saravia, a la que acusa de encubrir al exfutbolista, hoy diputado federal de la bancada guinda y protegido de Morena, a pesar de tanta corrupción.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)  
 @MXPulsoPolitico